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Предметом исследования является действующее российское законодательство, регулирующее процедуры 

госзакупок в Российской Федерации в условиях цифровизации. Цель статьи — формулирование практиче-

ских рекомендаций по преодолению социально-экономических факторов (коррупционные риски, отсутствие 

компетентности и профессионализма участников госзакупок, отсутствие конкуренции и т.д.), оказывающих 

негативное влияние на эффективное функционирование процедур госзакупок в России на основе исполь-

зования положительного зарубежного опыта в рассматриваемой сфере. Сформулированы выводы о необ-

ходимости проведения ряда мероприятий, направленных на минимизацию коррупционных рисков и иных 

неблагоприятных социально-экономических факторов, препятствующих развитию процедур госзакупок в 

условиях цифровизации. В связи с чем целесообразно внести изменения в действующее законодательство по 

совершенствованию единой информационной системы, совершить полный переход на электронный фор-

мат госзакупок, разработать соответствующий свод правил этического поведения участников госзакупок, 

рассмотреть возможность исключения аукциона как неэффективного способа госзакупок.
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The subject of the research is the current Russian legislation governing public procurement procedures in the 

Russian Federation in the context of digitalization. The purpose of the article is to formulate practical recommendations 

for overcoming socio-economic factors (corruption risks, lack of competence and professionalism of public 

procurement participants, lack of competition, etc.) that have a negative impact on the effective functioning of 

public procurement procedures in Russia based on the use of positive foreign experience in the considered sphere. 
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Conclusions were formulated on the need for a number of measures aimed at minimizing corruption risks and other 

unfavorable socio-economic factors that impede the development of public procurement procedures in the context of 

digitalization. In this connection, it is advisable to amend the current legislation to improve the unified information 

system, to completely switch to the electronic format of public procurement, to develop an appropriate set of rules 

for ethical behavior of public procurement participants, to consider the possibility of excluding the auction as an 

ineffective method of public procurement.
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